



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- CULTURA
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

INNOVACIÓN EN EL PARTENARIADO PÚBLICO - PRIVADO EUROPEO EN EL ÁMBITO DE LA SALUD

Este evento reunirá experiencias previas de partenariado público-privado (PPPs) en el sector de la salud pública para explorar su papel en el contexto genómico y analizar de qué manera promover el establecimiento de PPPs europeas en este ámbito.

Organiza: Cost ChipMe

Fecha: 13 y 14.10.2016

Lugar: Sevilla

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

APOYO PARA LA PROGRAMACIÓN DE TV 2017

Con el objetivo específico de reforzar la capacidad del sector audiovisual europeo a escala transnacional e internacional, una de las prioridades del subprograma MEDIA será incrementar la capacidad de los operadores audiovisuales para realizar obras audiovisuales europeas que puedan circular en la UE y fuera de ella, y facilitar coproducciones europeas e internacionales, también de televisión.

El subprograma MEDIA subvencionará las siguientes

Día Mundial del Turismo: 1 de cada 5 pernoctaciones de turistas residentes en la UE son realizadas por mayores de 65 años

Con más de 1,2 mil millones de pernoctaciones durante sus viajes por todo el mundo en el año 2014, los turistas de más de 65 años que viven en la Unión Europea (UE) representaron el 20% de la actividad turística (en términos de número de pernoctaciones de residentes en la UE).



Con motivo del Día Mundial del Turismo (27 de septiembre), cuyo tema este año es "Turismo para todos: promocionando el acceso universal", Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea, publica una selección de datos sobre participación en el turismo de las personas mayores que residen en la UE, incluyendo una [infografía](#) sobre los orígenes y destinos de los turistas.

A pesar de que los "turistas de edad avanzada" representan el 20% de las pernoctaciones en la UE, su gasto medio se sitúa en un 16% del total del gasto turístico. De hecho, un turista de más edad en la UE gastó en promedio 52,6 euros por día, es decir, 12,7 euros menos que el turista medio.

En general, los turistas mayores de la UE prefieren las pernoctaciones nacionales, que representan dos tercios (66%) de todas las pernoctaciones turísticas. Esta característica se observa en la mayoría de Estados miembros. La proporción de turistas mayores de 65 años fue particularmente elevada para los residentes de España y Grecia, donde representan un 25% de todas las pernoctaciones turísticas; en el otro extremo se encuentran Malta con un 9% o Bulgaria y Letonia con un 10%.

El 41.5% de turistas europeos pasan sus vacaciones en países de la UE, con una media de 8,7 pernoctaciones y un gasto medio de 86 euros. España es el lugar favorito de los europeos para sus días de descanso, con un 5,4%. Seguido de ellos se sitúa Francia e Italia, con un 3,2% y 3.1% respectivamente.

medidas: la realización de obras audiovisuales europeas, en particular de televisión y de cine (ficción, documentales, de animación e infantiles), así como obras interactivas como videojuegos y multimedia con más posibilidades de atravesar las fronteras y las actividades en favor de empresas europeas de producción audiovisual, en particular las independientes, con el fin de facilitar las coproducciones europeas e internacionales, también de televisión.

Plazo: 24.11.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: TRABAJOS DE INSTALACIÓN DE VENTILACIÓN Y AIRE ACONDICIONADO

Anuncio de licitación para la firma de un acuerdo marco para el despliegue de instalaciones en diferentes estaciones de metro de la región de Bruselas.

Duración: 36 meses

Plazo: 17.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

ECONOMÍA Y FINANZAS

La zona euro se mostró resiliente después del referéndum en Reino Unido

Se espera que la recuperación de la zona euro continúe a un ritmo moderado, pero más lenta de lo que se esperaba en junio pasado debido a un descenso de la demanda externa, según lo declarado por el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, al Comité de Asuntos Económicos y Monetarios de la Eurocámara el pasado lunes.

Mario Draghi anunció en su [comparecencia](#) ante el Comité de Asuntos Económicos y Monetarios del Parlamento Europeo que la zona euro mostró resiliencia hacia la incertidumbre global y política, principalmente tras los resultados del referéndum realizado en Reino Unido sobre su continuidad en la Unión Europea.

Según el presidente del BCE, “el impacto inicial de los resultados del referéndum en Reino Unido ha sido contenido, y las fuertes reacciones de los mercados financieros, como la caída de los precios, han sido superadas”. Sin embargo, advirtió que los efectos de las perspectivas económicas “dependen del desarrollo y resultado final de las negociaciones respecto al ‘Brexit’”.

Actualmente se prevé que el crecimiento del PIB sea de un 1,7% en 2016 y un 1,6% en 2017 y 2018. Las previsiones sobre la inflación se sitúan en un 0,2% para 2016 y un 1,2% en 2017, que puede subir al 1,6% en 2018, según Draghi.

Respecto a las dudas de muchos Eurodiputados relativas a las bajas tasas de interés en los ahorros, Mario Draghi dijo que la política monetaria no puede determinar niveles sostenibles de tasas de interés a largo plazo, ya que dependen de las perspectivas de crecimiento a largo plazo.

CULTURA

Galardonadas en el Festival de Cine de San Sebastián siete películas subvencionadas por la UE

La Comisión Europea ha invertido casi dos millones de euros en el Programa Europa Creativa, dentro del Subprograma MEDIA, para apoyar el desarrollo y distribución de veintidós películas que estuvieron presentes en las diferentes secciones del prestigioso Festival de Cine de San Sebastián que tuvo lugar entre el 16 y el 24 de septiembre.

Seis de las veintidós películas subvencionadas por el [Subprograma MEDIA de Europa Creativa](#) estuvieron compitiendo en la selección oficial del Festival, donde la película “El Gigante” de Johannes Nyholm (Suecia, Dinamarca) fue galardonada con el Premio Especial del Jurado.

Otras siete películas subvencionadas con este programa europeo también fueron premiadas el pasado fin de semana y en otras secciones oficiales del festival.

Durante el Festival se produjeron también las últimas reuniones del [Foro Europeo del Cine](#), centradas en la cuestión de la audiencia en la era digital. Los inversores de la industria del cine exploraron casos prácticos de participación de la audiencia, análisis de datos y supervisión de las redes sociales como herramientas fundamentales para el diálogo digital.

Además, este año, el Subprograma MEDIA está celebrando su veinticinco aniversario. Desde su creación en 1991, este programa de la UE ha prestado ayuda a más de 20.000 productores, directores y guionistas, y ha permitido su adaptación a las nuevas tecnologías. Cada año, alrededor de 2.000 películas europeas, series de televisión y otros proyectos reciben financiación de MEDIA, apoyando su desarrollo y distribución.

I+D+i

Expertos independientes asesorarán a la Comisión sobre el impacto de la financiación de la investigación de la UE

La Comisión Europea va a crear un grupo de alto nivel de expertos que asesorarán sobre cómo maximizar el impacto de las inversiones de la UE en la investigación y la innovación. El grupo estará presidido por Pascal Lamy, Presidente Emérito del Instituto Jacques Delors.

Dicho Grupo ha sido establecido como parte de la evaluación intermedia de Horizonte 2020, el programa marco actual europeo de financiación de la investigación y de la innovación (2014-2020). Los expertos tratarán de formular una visión para el futuro de la investigación y la innovación de la UE y elaborar recomendaciones estratégicas para maximizar el impacto de la inversión futura de la UE en este ámbito. El grupo de expertos basarán su trabajo en Horizonte de 2020, evaluando los resultados provisionales y otros elementos como los resultantes de consultas públicas relacionadas con el marco europeo. Este trabajo se pondrá en marcha el próximo octubre.

Carlos Moedas, comisario europeo de Investigación, Ciencia e Innovación, dijo: "El futuro de Europa depende de una inversión importante y consistente en la investigación y la innovación. Este grupo se basará en la experiencia formidable de sus miembros y de su Presidente, Pascal Lamy, para ayudar a garantizar que cada euro que invertimos, genere un impacto máximo. Es nuestro deber con nuestros ciudadanos".

Pascal Lamy, ex director general de la Organización Mundial del Comercio (OMC), dijo: "La financiación de la investigación y la innovación de la UE ya está marcando una gran diferencia, aumentando nuestro crecimiento y competitividad al abordar los principales retos de hoy. Pero con un presupuesto limitado, tenemos que asegurarnos de que estamos recibiendo tanto impacto de nuestra inversión como podamos. Esta será la tarea de mi grupo, explorar todos los caminos que conducen a este objetivo".

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

